

# *Un journal panaméen dénonce la présence de militaires étasuniens au Panama*

---



Panamá, 13 mars (RHC) Le journal panaméen Panamá América a dénoncé l'envoi de soldats étasuniens dans ce pays d'Amérique centrale, malgré la fermeture théorique de ses bases militaires et la restitution du Canal.

Dans un article, le professeur porto-ricain Carlos Pérez Morales explique que plusieurs bases aéronavales étasuniennes existent au Panama, même si les autorités panaméennes refusent de le reconnaître.

L'article précise que les États-Unis envoient généralement des soldats porto-ricains au Panama, en raison de leur ressemblance physique et de leur maîtrise de l'espagnol, et qu'il s'agit de militaires extrêmement bien entraînés.

En 2009, le journal numérique Democracy Now avait révélé l'ouverture de deux bases navales au Panama. Plusieurs autres bases auraient ensuite été construites dans le cadre d'un accord signé par l'ancien président panaméen Ricardo Martinelli et Washington.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/49281-un-journal-panameen-denonce-la-presence-de-militaires-etasuniens-au-panama>



**Radio Habana Cuba**